

**MÉXICO, SIN PROYECTO
ECONÓMICO: DE LA RÚA**

▶ 18



Foto: Freepik

MÉXICO SIN PROYECTO ECONÓMICO: DE LA RÚA

Por Luis Carlos Silva

En México no hay proyecto para incentivar la economía y la dependencia de las remesas nos ubican como una nación que solo se fundamenta con éxitos del exterior y nunca propios, advirtió el economista Pedro de la Rúa.

Resaltó que por más intereses que existan para hacer creer que la economía mexicana es sólida porque el "superpeso" se cotiza en los 17.47 por dólar, lo cierto es que dependemos hasta en un 75% de lo que se vende y exporta a Estados Unidos que son automóviles, aguacate, carne y televisores.

En entrevista el también analista afirmó que no hay tal crecimiento del 3.5%, como lo asegura la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), y explicó que por el contrario hay más de 3 millones de nuevos pobres en pobreza alimentaria y desempleados.

Explicó que con las remesas que llegarán este 2023 de los Estados Unidos y que superan los 62 mil 247 millones de dólares, México tendrá 9.8% más dólares que los captados por la fuerza migrante en 2022.

"Tenemos un clima adverso en lo económico debido a la codependencia de los Estados Unidos, pero al interior no podemos decir que estamos muy bien cuando sigue habiendo tanta pobreza y miseria en México", destacó.

El especialista recordó que el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador destaca casi todas las semanas el tema de las remesas que llegan de los Estados Unidos a México, cuando ese es un tema que no es un

logro económico, sino el impulso que dan los migrantes al país.

De la Rúa explicó que nuestro país lejos de contar con empleos fuertes y consolidados registrados oportunamente ante el Seguro Social enfrenta un gravísimo problema que es la falta de plazas de trabajo formales y bien remuneradas.

Llama a la cordura a un año de que termine el sexenio

A menos de 7 meses de que los mexicanos vayamos a las urnas a elegir a nuestro próximo presidente de la República, Congreso Cámara de Diputados y Senadores y 9 gubernaturas, el analista económico recomendó que México se conduzca con prudencia, pues en la actualidad existen muchas turbulencias en los mercados internacionales.

Aclaró que el ruido que sigue generando el cambio de sexenio nos muestra lo frágil de la economía nacional que no ha crecido más allá del 4%, y que el gobierno de la 4T está obstinado en hacer creer que todo va viento en popa, situación que es totalmente falsa.

"Lo ideal sería que en México no nos adelantemos a pronosticar que este 2023 ha sido el año del empleo y la consolidación económica, cuando está visto que las cosas no son así", remarcó.

Por último, recordó que tal y como ha sido la tónica de este sexenio las cosas se han ido improvisando una y otra vez, toda vez que hablar de crecimiento y solidez económica es una "utopía" cuando la mayoría de las personas van al día, subsistiendo con lo elemental para medio sobrevivir.



Foto: Cuartoscuro